



## Inauguran en la Cámara de Diputados la exposición fotográfica “Hepatitis C”



**El objetivo es crear conciencia sobre los peligros de esta enfermedad, cómo se transmite y sus tratamientos**

**Boletín No.1723**

**Inauguran en la Cámara de Diputados la exposición fotográfica “Hepatitis C”**

- El objetivo es crear conciencia sobre los peligros de esta enfermedad, cómo se transmite y sus tratamientos

Este martes se inauguró en la Cámara de Diputados la exposición fotográfica “Hepatitis C”, que tiene como objetivo crear conciencia en la población sobre los peligros de esta enfermedad, vías de contagio y tratamientos.

La diputada Isabel Alfaro Morales (Morena), secretaria de la Comisión de Cultura y Cinematografía, comentó que esta colección es el resultado de la conjunción de esfuerzos de la sociedad civil y el Poder Legislativo para atender la salud pública.

Dijo que el objetivo es que la población haga conciencia sobre esta enfermedad, sus vías de transmisión y los distintos tratamientos. Asimismo, que en las diversas regiones del país se atienda adecuadamente a quienes la padezcan para mejorar su calidad de vida.



Recordó que ayer la Comisión de Salud aprobó un punto de acuerdo que pide intensificar la campaña de prevención contra la Hepatitis C. “Con esto se refrenda el compromiso de las y los diputados de impulsar mejores condiciones de vida”.

Informó que durante esta semana se realizarán pruebas gratuitas para la detección de esta enfermedad en las instalaciones del recinto legislativo de San Lázaro.

En su oportunidad, el diputado Joaquín Zebadúa Alva (Morena), secretario de la Comisión de Salud, consideró que, sin importar los colores, “es de gran importancia tener la información correcta sobre esta enfermedad para que la población que la padece tenga la oportunidad de que le sea detectada y atendida a tiempo”.

María Clemente García Moreno, diputada de Morena, dijo que es importante difundir la valiosa información de prevención porque esta enfermedad puede llegar a costar la vida.

Por su parte, Jessica Jirash Gebara, directora general de la empresa farmacéutica Gilead México, consideró que todos corremos un alto riesgo de contagiarnos. Preciso que México ocupa el segundo lugar en América Latina con el mayor número de casos de Hepatitis C. “Por ello, son tan importantes estas acciones tan loables para prevenir y tratar esta enfermedad”.

Nayelli Cointa Flores García, especialista en hepatología, explicó que esta enfermedad afecta a más de 500 mil mexicanas y mexicanos, se manifiesta de manera silenciosa y, muchas veces, de manera tardía en cirrosis o cáncer de hígado. “Debemos hacer conciencia sobre todas las maneras de contagio y buscar realizar el diagnóstico a través de pruebas rápidas para toda la población y, de ser necesario, recibir el tratamiento”.

La muestra se ubica en el vestíbulo principal del edificio “A” del Palacio Legislativo de San Lázaro. Son 24 fotografías con la explicación del virus que provoca la Hepatitis C, progresión de la enfermedad, transmisión y factores de riesgo.